

Inauguran proyectos de beneficio social en Isla de la Juventud



Nueva Gerona, 14 nov (RHC-ACN) Representantes de la embajada japonesa en Cuba, de la Fundación española Mundubat y autoridades de Isla de la Juventud inauguraron oficialmente, este martes, sendos proyectos de beneficio social, con financiamiento nipón.

Los visitantes constataron in situ los aportes al fortalecimiento de la producción de arroz en el municipio especial, concebido por la facultad de Ciencias Técnicas de la Universidad de Isla de la Juventud y las mejoras a 11 estaciones de bombeo para agua potable de la empresa de Recursos Hidráulicos.

En su primera visita a la segunda ínsula cubana, Masayoshi Ono, consejero de la sede diplomática japonesa en La Habana, manifestó su conformidad con el uso y explotación de los equipos y recursos donados, considerados una contribución de su pueblo al mejoramiento de la calidad de vida de los lugareños.

Recordó que en el 2018 se celebrará el aniversario 120 de la migración japonesa a Cuba, y el municipio especial es sitio importante para las festividades, por ser el lugar del país donde radica la mayor colonia de japoneses, esta también es una forma de consolidar los vínculos bilaterales entre ambas naciones, dijo.

La sostenibilidad del proyecto de mejoras a 11 estaciones de bombeo, que aseguran la calidad

bacteriológica del agua, beneficia a 25 mil 619 personas (32,7 por ciento) de los más de 84 mil habitantes de Isla de la Juventud que reciben los servicios del acueducto, dijo Yodalis Santiesteban, directora general de la empresa de Recursos Hidráulicos.

En otro de los proyectos y a fin de coadyuvar al autoabastecimiento de arroz, la universidad local concibió un programa que provee aperos de labranza para el manejo de las plantaciones y busca mejores rendimientos a partir del uso de variedades de semillas adaptadas al sustrato del territorio.

En tal sentido, María Regla Fasenda, rectora de la casa de altos estudios, aludió a los beneficios del proyecto con financiamiento del pueblo japonés mediante su embajada en la mayor de las Antillas, entre cuyos favorecidos figuran integrantes de la colonia japonesa y campesinos de cuatro Cooperativas de Créditos y Servicio del ultramarino municipio.

A la ceremonia inaugural asistieron además autoridades del gobierno local y directivos de la delegación del Ministerio de la Agricultura.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/147363-inauguran-proyectos-de-beneficio-social-en-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba